



Lunes, 6 de enero de 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



### @DefensaEc

ec ¡Honor, valor y compromiso! ec  
Cada amanecer, hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas del Ecuador se levantan con un propósito: proteger nuestra libertad, salvaguardar la paz y defender nuestra patria. 🇪🇨🇪🇨  
Con disciplina y valentía, las Fuerzas Armadas luchan por la seguridad de los ciudadanos.

[Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



### En Durán rescatan a hombre que había sido secuestrado y golpeado. El Universo.

Un hombre que fue abandonado con múltiples golpes tras ser secuestrado en el cantón Durán fue rescatado. Durante operativos de control en esta localidad, personal de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) se percató del ciudadano en el sector de Primavera 1.

[Ver más](#)



### Fuerzas Armadas y Policía cumplirán las disposiciones del presidente Daniel Noboa. El Telégrafo.

El anuncio de la vicepresidenta Verónica Abad, a través de un video en sus redes sociales, en el que aseguró que asumiría la Presidencia de la República a partir del 5 de enero de 2025, generó pronunciamientos de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.

[Ver más](#)



### Hallan arma y cargador para 100 balas en la casa de hombre ejecutado en Machala. El Universo.

La investigación sobre el asesinato de Stalin Armando Blacio Segarra, de 32 años, llevó a la Policía Nacional a realizar el allanamiento de su vivienda. Allí se descubrió un arma de fuego calibre 9 milímetros, cargadores de pistola y un dispositivo tipo caracol capaz de almacenar hasta 100 balas.

[Ver más](#)



### En vía Baños-Puyo detectan carro que circulaba con 500 paquetes de droga, valorada en cerca de un millón de dólares. El Universo.

Agentes especializados del Grupo Especial Móvil Antinarcóticos (GEMA) detuvieron un vehículo sospechoso que transitaba por la vía Puyo-Baños, a la altura de la parroquia Río Negro, en cuyo interior encontraron 500 paquetes, tipo ladrillo, de sustancias sujetas a fiscalización.

[Ver más](#)

Lunes, 6 de enero de 2025

	<p><b>Capturan a presunto cabecilla del grupo delictivo "Los Saobox" en El Oro. El Telégrafo.</b></p> <p>En un operativo realizado en la parroquia Tendales, cantón El Guabo, provincia de El Oro, la Policía Nacional logró la aprehensión de Anthony C., alias "C", presunto cabecilla del grupo armado organizado (GAO) "Los Saobox".</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Una persona es liberada de su secuestro en el barrio Las Terrazas de Durán. Primicias.</b></p> <p>Con ataduras en manos y pies fue encontrado un taxista que había sido secuestrado el pasado 4 de enero de 2025. La Policía Nacional liberó al hombre tras varios allanamientos en el barrio Las Terrazas, en Durán.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ciudadano libanés, que registra notificación roja de Interpol, es detenido por Policía en cruce fronterizo de Huaquillas. El Universo.</b></p> <p>La Policía de Ecuador logró su captura a través de diligencias de cooperación internacional y coordinaciones con la Oficina Centrales Nacionales (OCN) de Interpol y la Subsecretaría de Migración.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Jorge Glas es evacuado de su celda en La Roca ante amotinamiento que incluyó quema de colchones. El Universo.</b></p> <p>Un amotinamiento que no prosperó en el interior de la cárcel de máxima seguridad La Roca, en Guayaquil, habría obligado la tarde de este domingo, 5 de enero, a que agentes de seguridad penitenciaria del Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI).</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Alias 'Fito': A un año de la fuga del líder de los Choneros. La Hora.</b></p> <p>Adolfo Macías, alias 'Fito', se fugó hace un año de la cárcel Regional del Guayas. "Salió por la puerta grande", dicen los agentes penitenciarios. Conozca estos detalles, así como los hitos que han marcado la hasta ahora fallida búsqueda del líder de los Choneros.</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>

Lunes, 6 de enero de 2025

	<p><b>Dos detenidos en Imbabura con 1.000 galones de combustible. La Hora.</b> Fueron 126 canecas plásticas, con un aproximado de 1.000 galones de gasolina de dudosa procedencia, los que encontró la Policía en un camión que transitaba por la provincia de Imbabura, al norte del Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Más fraccionamientos y grupos emergentes marcan el complejo escenario criminal de 2025. Primicias.</b> Los cambios de lealtades, la proliferación de bandas y las disputas internas entre grupos criminales suponen un riesgo de incremento de la violencia y de delitos como el secuestro. <a href="#">Ver más</a></p>

## Coyuntura

	<p><b>Daniel Noboa desde el balcón de Carondelet: Ustedes y este Gobierno lograremos que en cinco semanas resurja el país. El Universo.</b> Noboa, quien se postula a la reelección por el movimiento Acción Democrática Nacional (ADN), se dirigió a los simpatizantes que llegaron para manifestarle su respaldo. En los bajos de la sede de Gobierno, decenas de personas gritaban: "¡Una sola vuelta!". <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Instancias del Estado no responden al 'pedido de apoyo' hecho por Verónica Abad. El Universo.</b> Aunque la vicepresidenta Verónica Abad señaló que para el cabal ejercicio de ser la presidenta de la República, dar continuidad y estabilidad a la gestión ejecutiva requería el apoyo de cada una de las funciones del Estado y de las Fuerzas Armadas, en respuesta varias instituciones señalaron que cumplirán las disposiciones del presidente en funciones Daniel Noboa. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Estas son las consecuencias de la licencia obligatoria que ordenó la Asamblea Nacional, ¿quién gana y quién pierde? Primicias.</b> La licencia sin remuneración rige del 05 de enero de 2025 hasta el 09 de febrero 2025 inclusive, para todos los asambleístas que son candidatos a elección popular a su mismo cargo. <a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 6 de enero de 2025



**Designan a Pablo Rosero Bermeo como nuevo gobernador en Manabí: Leandro Briones solo estuvo tres semanas en el cargo. El Universo.**

Este domingo, 5 de enero, el presidente Daniel Noboa dio por terminadas las funciones de Leandro Briones como gobernador de Manabí.

[Ver más](#)

## Opinión



La Hora

**¿Incertidumbre o alivio nacional? La Hora.**

La campaña electoral para la presidencia arrancó con más de una sorpresa. El país conoció a tres vicepresidentas en menos de dos días. Verónica Abad, quien fue electa en las urnas, ha sido desplazada del cargo -nuevamente- sin que medie un proceso legislativo para su salida.

[Ver más](#)



**Un año aterrador. Paco Moncayo Gallegos. La Hora.**

Denuncia la oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU "evacuaciones forzadas, ataques sistemáticos a civiles y hospitales, y uso de municiones prohibidas, como el fósforo blanco" en Gaza.

[Ver más](#)



**Delincuencia y sobrevivencia. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo.**

Al iniciarse la campaña electoral se abre una gran disyuntiva que deben definir los ecuatorianos en las urnas el próximo 9 de febrero y ojalá lo hagan de manera libre, pero responsablemente, sin engaños de nadie.

[Ver más](#)



**Nota a Diana Salazar. León Roldós. El Universo.**

El Ecuador le reconoce su frontalidad en el ejercicio de la Fiscalía del Estado, contra el engranaje delincuencia que era dominante en la Función Judicial, contra la violencia criminal, la corrupción y la narco-delincuencia, así como contra sus protectores y protegidos.

[Ver más](#)

## Radio y Televisión



Lunes, 6 de enero de 2025

	<p><b>La Armada del Ecuador incauta bultos de droga en Manta. TC.</b></p>
	<p><b>Fuerzas Armadas decomisaron armas de fuego en Manta. TC.</b></p>